

Un corps calciné découvert dans une voiture en feu près de Toulouse



Publié le Lundi 19 avril 2021 à 14:42 - Mis à jour le mardi 20 avril 2021 à 10:41 -

Par [Hugo Charpentier](#), France Bleu Occitanie

Clermont-le-Fort

Alertés pour un feu de véhicule, les pompiers ont fait une sordide découverte dimanche soir dans la petite commune de Clermont-le-Fort (Haute-Garonne), au sud de Toulouse.

Un **corps calciné a été retrouvé** dimanche soir dans un véhicule incendié à l'entrée de la commune de Clermont-le-Fort, tout près de Toulouse. Ce sont les pompiers qui ont fait la découverte. Ils avaient été alertés par des riverains de la présence d'une voiture en flammes en plein milieu d'un champ de culture.

Enquête pour assassinat

Selon nos informations, les gendarmes de la section de recherche de Toulouse ainsi que la police scientifique étaient encore sur place lundi après-midi afin d'**identifier la victime** et comprendre ce qu'il s'est passé au milieu de ce champ seulement accessible via un chemin de randonnée.

Contactée par France Bleu Occitanie, la maire de Clermont-le-Fort **Élisabeth Giachetto** se dit "*choquée*" par cette macabre découverte. "*On voit ça à la télé d'habitude et là, ça arrive chez nous, c'est difficile à réaliser*" poursuit l'édile de cette commune de quelques centaines d'habitants.

L'**enquête pour assassinat** a été confiée à la section de recherches et à la brigade de recherches de Villefranche de Lauragais.